

PUBLIK

Wakili Kapolresta Mataram, Kasat Binmas Laksanakan Safari Kamtibmas di Kecamatan Selaparang

Syafruddin Adi - NTT.PUBLIK.CO.ID

Nov 18, 2022 - 18:41



Mataram NTB - Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adman mewakili Kapolresta Mataram melaksanakan safari Kamtibmas di Masjid Raudatul Abror dan Masjid At Takrim Lingkungan Gapuk Kelurahan Dasan Agung, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram. Jumat, (18/11)

Bertajuk Peduli Tempat Ibadah dalam rangka Silaturahmi dengan masyarakat dan menciptakan kondisi Kamtibmas yang Kondusif di Wilayah Hukum Polresta Mataram menjadi salah satu program kerja yang utama yang dilakukan oleh Polresta Mataram mulai dari Kapolres hingga ke Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan serupa.

Kegiatan diawali dengan Shalat Jum'at Berjamaah ini dilanjutkan dengan Silaturahmi dan memberikan Pesan Pesan Kamtibmas.

Kasat Binmas Polresta Mataram menyampaikan ucapan terima kasih kepada tokoh masyarakat, tokoh agama dan masyarakat Lingkungan Gapuk Kelurahan Dasan Agung Kecamatan Selaparang yang menerima kedatangan kami dengan baik guna melaksanakan Sholat Jumat berjamaah sekaligus bertatap muka dengan tokoh agama, tokoh masyarakat dan masyarakat di Lingkungan Gapuk, kecamatan Selaparang kota Mataram ini.

"Safari Kamtibmas di tempat ibadah seperti ini merupakan program Kapolresta Mataram yang wajib dilaksanakan pada tiap minggunya, dan untuk hari Jumat mengunjungi Masjid yang dirangkaikan dengan shalat Jum'at berjamaah, sedangkan pada hari-hari lainnya mengunjungi Pure, Vihara ataupun Gereja," kata AKP Maad Adman.

Lebih lanjut Kasat Binmas mengajak masyarakat untuk senantiasa menjaga kamtibmas dan selalu waspada terhadap aksi tindak pidana yang kerap terjadi dimana-mana seperti kasus 3C.

Disamping itu juga mengajak masyarakat agar mampu menjadi Polisi bagi dirinya sendiri apabila ada permasalahan agar segera melapor ke pihak Kepolisian dan permasalahan yang ada agar diselesaikan secara kekeluargaan sehingga tidak menimbulkan gangguan Kamtibmas, terangnya

Selesai memberikan pesan- pesan Kamtibmas, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan bantuan secara simbolis berupa 30 sak semen dari Bapak Kapolresta Mataram kepada Pengurus Masjid At Takrim yang sedang dalam proses pembangunan sebagai bentuk kepedulian Polresta Mataram untuk membantu Pembangunan dan Renovasi Masjid At Takrim.(Adb)